
2023年10月27日（金）

●●市職労ニュース

勧告実施を明言せず課長交渉

職員の努力に応えようとしない当局の姿勢を厳しく追及

市職労は11月８日、午前10時から第２回団体交渉を行い、八巻総務課長か
ら現時点での回答を得た。市労連は今回の回答を不満とし、再度の申し入れ
を行った（申し入れ内容は裏面に掲載）。
八巻課長は年末一時金について「現行条例に基づき12月９日に支給するこ

とを想定」と回答したが、詳細については「国の取扱いや財政状況等を踏ま
え検討中」との回答に留まった。
入江委員長は「改正給与法案は４日に衆議院で可決され参議院へ送付され

ている。財政状況が特段悪いとの説明は聞いていない。何を検討しているの
か」とし、早期の条例成立を強く求めた。
また、「積み残し課題である『定年引上げにかかる勤務労働条件』や『専

門職の人員不足』をはじめ、市職労が今季重点課題として位置づけている要
求項目への回答も不十分であり、以降の事務折衝で厳しく追及する。市長交
渉に向け、十分な検討を求める」として、当局の姿勢を厳しく追及した。
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◆課長への重点申し入れ項目◆

１．労使慣行を厳守し、労働条件の
改変にあたっては、一方的に実施し
ないこと

２．年末一時金を12月9日に支給す
ること

３．通勤手当の支給限度額及び交通
用具使用者の支給額を引き上げるこ
と

４．技能労務職員の労働条件につい
て速やかに解決を図ること

５．子の看護休暇の対象を中学校卒
業までに拡大すること
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自治労○○市職員労働組合
「羽鳥 竜」と「石上 千博」が常駐しています！

※毎週●、●、●曜日の●時～●時は基本的に常駐しています（祝日を除く）。

お気軽にご連絡ください♪

電話 00-0000
(内線:0000)

aaaa@bbbbbbb.jp

FAX 00-0000

日々 想うあれこれ（書記長コラム）

スマホでラジオを聴いています♪

学生時代ぶりに深夜ラジオにはまっています。
通勤中の車内や、家事をしながら、スマホのアプ
リ「radiko」（ラジコ）を使って聴いています。
radikoなら、放送後1週間はアーカイブ配信が

されるので、後から聴くことが可能です。（タイ
ムフリー機能）
学生時代にラジカセでがんばってチューニング

を合わせて聴き漁った深夜ラジオを、リアルタイ
ムで聴くことは叶いませんが、文明の発展のおか
げで、日中や週末にまとめて楽しむことができる
のは本当にありがたい限りです。
ぜひ皆さんも、日々の気分転換に「radiko」を

聴いてみてはいかがでしょうか？

書記長の羽鳥です！
いつでもご相談ください

レクのお知らせ
ちょっと早いクリスマスパーティー
を行います！右にあるQRコードから
お申し込みください！

12/15（金）18時＠●●会館
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